

Projekttag - Wir lachen alle in derselben Sprache

Am 21.03.2024 fand der internationale Tag gegen Rassismus statt. Da dieses Thema auch an unserer Schule einen wichtigen Stellenwert hat, haben wir dazu einen Projekttag für die dritten und vierten Klassen veranstaltet. Bei diesem Projekttag wurden wir von der Klasse 9b der anliegenden Mittelschule mit großem Engagement unterstützt.

Begonnen wurde der Projekttag mit einer Lesung in der Mensa. Eine Mittelschülerin und ein Mittelschüler lasen verschiedene Kurzgeschichten zu dem Thema vor, wozu sich die Schüler und Schülerinnen der Grundschule rege äußerten und ihre eigenen Erfahrungen teilten. Im Anschluss hatten die einzelnen Klassen die Möglichkeit sich im Klassenverband zu dem Thema auszutauschen und mithilfe einer Powerpoint und eines Spielbrettes die einzelnen Geschichten sowie eigene Erfahrungen zu vertiefen. Anschließend teilten sich die Kinder in verschiedene Workshops auf, welche von den Mittelschülern unterstützt wurden. In diesen Workshops wurden verschiedene Themen sensibel erarbeitet, wie zum Beispiel das Thema Hautfarbe, Herkunft, positiver Rassismus, Handlungsmöglichkeiten etc. Die Resonanz der Kinder war durchweg positiv.

Auch in Zukunft wird das Thema unseren Alltag begleiten und im Rahmen der interkulturellen Bildung eine wichtige Säule unseres Schullebens einnehmen.

